

## AKTIONSNACHT IM MAK-GARTEN

Gerald Bast und Peter Noever laden zu einem weiteren Höhepunkt der Kunststoffensive „GegenwartsKunst in die Regierung“

<b>Termin</b>	Donnerstag, 21. September 2006, 20.00–24.00 Uhr
<b>Ort</b>	MAK-Garten
<b>Eingänge</b>	Stubenring 3 (Tor/Angewandte neben ÖSTERREICHER IM MAK) und Fritz-Wotruba-Promenade/Wienfluss (Bei Schlechtwetter in der MAK-Ausstellungshalle, Weiskirchnerstraße 3, Wien 1)
<b>Eintritt</b>	1 Euro

Als weiteren Höhepunkt ihrer Kunststoffensive „GegenwartsKunst in die Regierung!“ laden Gerald Bast, Rektor der Universität für angewandte Kunst Wien, und Peter Noever, Direktor MAK – Österreichisches Museum für angewandte Kunst / GegenwartsKunst, am 21. September 2006 zur Aktionsnacht in den MAK-Garten. Beiträge namhafter österreichischer zeitgenössischer Künstler und Impulsinterviews unter anderem mit Gerald Bast, Peter Noever, Wolf D. Prix (Architekt) und Andrea Schurian (freie Autorin und Filmemacherin) sowie mit Künstlern untermauern das Anliegen, GegenwartsKunst mehr Gehör auf politischer Ebene zu verschaffen.

Die Aktionsnacht am 21. September 2006 steht allen Kunstschaaffenden und Kunstinteressierten zum symbolischen Preis von 1 Euro offen. Der MAK-Garten verwandelt sich zur Bühne für Expertengespräche und Diskussionen und zur Präsentationsfläche für Künstlerbeiträge. Andrea Schurian wird als Interviewpartnerin und gleichzeitig als Moderatorin des Abends auftreten. Text- und Plakatbeiträge von Künstlern werden überdimensional auf die Feuerwand der Universität für angewandte Kunst projiziert, während Objekte und Performances im Garten präsentiert werden. Für Essen und Trinken ist gesorgt.

Die teilnehmenden Künstler in alphabetischer Reihenfolge:  
Patrick Baumüller & Severin Hofmann mit Heribert Reich,  
Franz Kapfer  
Michael Kienzer  
Brigitte Kowanz  
kozek hörlnski  
Hans Kupelwieser  
Marko Lulic  
Constantin Luser/Lukas Galehr/Matthias Makowsky  
Otto Mittmannsgruber



M A K

Applied Arts | Contemporary Art

di:'angewandte

Universität für angewandte Kunst Wien  
University of Applied Arts Vienna

Arnulf Rainer  
Eva Schlegel  
Martin Strauss und Karl-Heinz Ströhle  
Jochen Traar  
Josef Trattner  
Hans Weigand  
Erwin Wurm

Bereits am 4. September 2006 starteten Gerald Bast und Peter Noever mit einer Pressekonferenz und einer anschließenden Aktion die breit angelegte Initiative „GegenwartsKunst in die Regierung“, mit der sie der kunstpolitischen Depression in Österreich ein Ende setzen wollen. Die Negierung der Gegenwartskunst im politischen Diskurs im Vorfeld zur Nationalratswahl 2006 veranlasste Gerald Bast und Peter Noever zum Handeln. Die zentralen Anliegen der Initiative sind in einem Aktionspapier zusammengefasst. Plakate, Flyer und Transparente reklamieren bis zur Wahl am 1. Oktober 2006 im öffentlichen Raum Wiens die dringend notwendige politische Aufmerksamkeit für zeitgenössische Kunst.

Details zur Aktionsnacht am 21. September 2006 sowie umfassende Informationen zur Initiative „GegenwartsKunst in die Regierung“ stehen unter [www.MAK.at](http://www.MAK.at), [www.MAK.at/presse](http://www.MAK.at/presse) sowie [www.dieangewandte.at](http://www.dieangewandte.at) zum Download bereit.

Rückfragen:

**MAK Presse**

Judith Anna Jungmann  
Sandra Ghignone  
Teresa Raninger  
Tel. (+43-1) 711 36-233, 212, 229  
Fax (+43-1) 711 36-227  
[presse@MAK.at](mailto:presse@MAK.at)  
[www.MAK.at](http://www.MAK.at)

**Universität für angewandte Kunst Wien**

Stabstelle für Öffentlichkeitsarbeit  
Anja Seipenbusch  
Oskar Kokoschka-Platz 2  
A-1010 Wien  
Tel. (+43-1) 711 33-2160  
Fax (+43-1) 711 33-2169  
[anja.seipenbusch@uni-ak.ac.at](mailto:anja.seipenbusch@uni-ak.ac.at)  
[www.dieangewandte.at](http://www.dieangewandte.at)

Wien, 13. September 2006